



MÉXICO

Misión Permanente de México
ante las Naciones Unidas

Intervención de la Delegación de México en la Plenaria sobre Cooperación de la 22^a Asamblea de los Estados Partes de la Corte Penal Internacional a cargo de la Embajadora Alicia Guadalupe Buenrostro Massieu, Representante Permanente Alternativa

Nueva York, a 8 de diciembre de 2023.

Señor cofacilitador,

Distinguidos delegados,

Jueces y Funcionarios de la Corte Penal Internacional,

Representantes de la sociedad civil:

Para que la Corte Penal Internacional esté en condiciones de cumplir plenamente con el mandato establecido en el Estatuto de Roma, es primordial la cooperación de los Estados Parte, de otros Estados y de organismos internacionales, como Naciones Unidas y sus agencias.

Es de suma importancia terminar con la impunidad de los autores de los crímenes más graves cometidos contra la humanidad. Por ello, hacemos un llamado a los Estados Parte a intensificar la cooperación con la Corte, incluyendo la ejecución de las 17 órdenes de arresto de sospechosos que están pendientes y aquellas



MÉXICO

Misión Permanente de México
ante las Naciones Unidas

solicitudes relativas a investigaciones financieras, el congelamiento y confiscación de bienes.

Por otro lado, México invita a aquellos Estados, que aún no lo han hecho, a ratificar o adherirse al Estatuto de Roma para lograr la universalidad del sistema. Además, reitera la importancia de promulgar o modificar las legislaciones nacionales que nos permitan cooperar y cumplir con las solicitudes realizadas por la CPI. Todos estos son elementos importantes para cumplir con el objetivo de investigar y juzgar los crímenes del Estatuto donde quiera que éstos ocurran.

Antes de concluir, la Delegación de México desea reafirmar su apoyo y compromiso a la Corte Penal Internacional en términos de cooperación. En particular, damos la bienvenida a la nueva Política sobre Cooperación y Complementariedad del Fiscal Karim Khan y a las propuestas para mejorar y desarrollar distintas modalidades de cooperación del Secretario Osvaldo Zavala. Tengan la plena certeza que en México pueden encontrar a un aliado.

Muchas gracias.